



Grußwort

zur Jungtierschau im Juli 2025

Sehr geehrte Vorstandsmitglieder,
liebe Vereinsmitglieder,
sehr geehrte Gäste,

heute darf ich Ihnen als Schirmherr dieser wunderbaren Jungtier-Kaninchenschau ein herzliches Willkommen aussprechen. Es ist mir eine große Freude, Sie hier in unserer geschätzten Gemeinde zu sehen, in der die Liebe zur Tierzucht und zur artgerechten Haltung von Tieren immer wieder auf beeindruckende Weise zum Ausdruck kommt.

Diese Veranstaltung ist eine Plattform für Züchter und Liebhaber von Kaninchen und ein hervorragendes Beispiel für das ehrenamtliche Engagement, das diesen Verein auszeichnet. Die Mühe und Hingabe, mit der die Tiere vorbereitet und präsentiert werden, verdienen höchste Anerkennung. Jedes Kaninchen erzählt seine eigene Geschichte und spiegelt die Leidenschaft seiner Züchter wider – und das ist es, was diese Schau so besonders macht.

Mein besonderer Dank gilt den Organisatoren, die hinter den Kulissen unermüdlich gearbeitet haben, um diese Veranstaltung zu einem Erfolg zu machen. Dank ihres Einsatzes können wir heute alle die Vielfalt und Schönheit der Kaninchenrassen bewundern.

Lassen Sie uns diesen Tag nutzen, um nicht nur die besten Exemplare zu küren, sondern auch neue Freundschaften zu schließen und unsere Leidenschaft für die Tierzucht zu teilen!

Ich wünsche allen Teilnehmern viel Erfolg und Freude. Mögen die besten Kaninchen gewinnen!

Herzlichst,

Ihr Bürgermeister


Jörg Skatulla